

« Quand il viendra, lui, l'Esprit de vérité, il vous conduira dans la vérité tout entière. »

Jean 16,12-15

© Odile Bourgoin

Viens, Esprit Saint, en nos cœurs et envoie du haut de ciel un rayon de ta lumière.

Viens en nous, père des pauvres, viens, dispensateur des dons, viens, lumière de nos cœurs.

Consolateur souverain, hôte très doux de nos âmes, adoucissante fraîcheur.

Dans le labeur, le repos ; dans la fièvre, la fraîcheur ; dans les pleurs, le réconfort.

Ô lumière bienheureuse, viens remplir jusqu'à l'intime le cœur de tous tes fidèles.

Sans ta puissance divine, il n'est rien en aucun homme, rien qui ne soit perverti.

Lave ce qui est souillé, baigne ce qui est aride, guéris ce qui est blessé.

Assouplis ce qui est raide, réchauffe ce qui est froid, rends droit ce qui est faussé.

À tous ceux qui ont la foi et qui en toi se confient donne tes sept dons sacrés.

Donne mérite et vertu, donne le salut final, donne la joie éternelle. **Amen.** Notre réponse à ce monde [inquiet] a un nom : elle s'appelle fraternité, communion, famille. Le jour de Pentecôte, par peur, les disciples étaient enfermés. Ils se sentaient menacés par un entourage qui les contraignait à rester dans une petite chambre, à demeurer figés et paralysés. La crainte s'était emparée d'eux. L'Esprit Saint est venu et des langues comme de feu se sont posées sur chacun d'eux, les poussant à une aventure dont ils n'auraient jamais rêvé.

La peur est toujours accompagnée de sa « sœur jumelle », la paralysie qui nous fait croire qu'en ce monde, dans nos villes, dans nos communautés, il n'y a plus d'espace pour grandir, pour rêver, pour créer, pour regarder des horizons, [pour partir en mission], en définitive pour vivre. La paralysie nous fait perdre le goût de savourer la rencontre, de l'amitié, le goût de rêver ensemble, de cheminer avec les autres.

[La paralysie nous conduit à confondre] le bonheur avec un canapé : croire que pour être heureux, nous avons besoin d'un bon canapé, qui nous aide à nous sentir à l'aise, tranquilles, bien en sécurité, loin de toute espèce de douleur et de crainte. Un canapé qui nous maintiendra enfermés à la maison sans nous fatiguer et sans nous préoccuper. Peu à peu, sans nous en rendre compte, nous nous endormons, nous nous retrouvons étourdis et abrutis tandis que d'autres - peut-être plus éveillés, mais pas les meilleurs - décident de l'avenir pour nous. Mais guand nous choisissons le confort, en confondant bonheur et consumérisme, alors le prix que nous payons est très élevé : nous perdons la liberté. Jésus est le Seigneur du risque, du toujours "au-delà". Il n'est pas le Seigneur du confort, de la sécurité et de la commodité. Pour suivre Jésus, il faut avoir une dose de courage, il faut se décider à changer le canapé contre une paire de chaussures qui nous aideront à marcher, sur des routes jamais rêvées et même pas imaginées, sur des routes qui peuvent ouvrir de nouveaux horizons, capables de propager la joie, cette joie qui naît de l'amour de Dieu, Dieu attend quelque chose de nous, Dieu nous attend. Il vient rompre nos fermetures, il vient ouvrir les portes de nos vies, de nos visions, de nos regards. Il nous invite à rêver, à ne pas permettre que ce soient d'autres qui décident notre avenir. Le Seigneur, comme à la Pentecôte, veut faire en sorte que nos mains se transforment en signes de réconciliation, de communion, de création

Pape François



PRÉPARATION DU CONGRÈS MISSION

Venez entreprendre avec l'Esprit-Saint un projet rénovant

jeudi 23 mai à 20h30 à l'Immac avec Agnès Chavasse-Frétaz, (membre du conseil de notre évêque)



PÈLERINAGE DIOCESAIN A SAINTE RITA LE 25 MAI

Rita une femme de foi, d'espérance et de charité. Départ à 13h15 de l'église Saint Saturnin d'Antony – 2 place de l'Eglise, à 5mn gare RER B d'Antony. Avec Mgr Yvon Aybram. diocese92.fr/pelerinage-sainte-rita



BRADERIE VÊTEMENTS, CHAUSSURES, PUÉRICULTURE, JEUX JOUETS, LIVRES, ARTICLES SPORT ET SCOUTISME - Maison des familles 1 parvis Jean-Paul II, Boulogne.

JOURNÉES D'ENTRAIDE ET D'AMITIE POUR LES PRÊTRES AINÉS à la Maison Marie-Thérèse, 277, bd Raspail, 14e.



GOÛTER « VOYAGE AU MEXIQUE »

Dimanche 26 mai à l'Espace OZANAM, 55 Rue de Silly 15h30 / 17h30 Diaporama sur le Mexique présenté par Anamaya suivi d'un goûter. S'inscrire au secrétariat au 01 41 31 20 02



EXPOSITION « COMME PÈLERIN AU SAINT-SÉPULCRE »

à L'Immaculée Conception. Pénétrons dans le jardin de la Résurrection, retrouvons-nous aux côtés de Marie-Madeleine, rapprochons-nous du Tombeau ; Devenons, grâce à L'Ordre Équestre du Saint-Sépulcre de Jérusalem en France et au Fransiscains :

« Pèlerin au Saint-Sépulcre ». Conférence lundi 10 juin 20h30.



VEILLÉE DE PRIÈRE POUR LA VIE LE 28 MAI

À l'initiative et avec tous les évêques et les diocèses d'Île-de-France, Mgr Rougé vous invite à le rejoindre à cette soirée de prière et témoignages pour la vie sur le thème : "lorsque je suis faible, c'est alors que je suis fort". St-Germain l'Auxerrois



PROFESSIONNELS DE LA SANTÉ, BÉNÉVOLES OU AIDANTS ... LE GROUPE SAINT-LUC À LA MAISON DES FAMILLES

Mercredi 29 mai, Messe à 19h30 Puis repas partagé groupestluc.boulogne@gmail.com



ADORAMUS TE : PRIÈRE, RÉCONCILIATION, LOUANGE ET

Jeudi 30 mai 20h45-22h15 « Chacun de nous peut être, avec l'Esprit Saint, semeur d'espérance et de paix » Pape François.

Et toujours : Adoration tous les jeudis de 17 à 19h et tous les mardis et vendredis de 8h30 à 9h.

Et toujours : Prière pour la Paix tous les mercredis à 15h



J'AURAIS VOULU ÊTRE ASTRONAUTE Vendredi 31 mai à 20h30, accrochez vos ceintures ! La Maison des Familles propose son prochain spectacle. Cyril Garnier, avec une sorte de conférence-spectacle très documentée et passionnante, se livre avec humour et malice..Tous publics à partir de 8 ans. (15/20 euros et tarif famille)

NOTER LA DATE

Samedi 15 juin 10h30 à la cathédrale : Ordinations presbytérales de Remi de la Presle et Paul Marion.

Dimanche 23 juin 10h30 à l'Immac :

Déjeuner de fin d'année avec adieu des Pères Ulrich et André à l'Immac.

Samedi 29 juin 18h à l'Immac :

Ordination diaconale en vue du sacerdoce de Jean Gauthey

PRÉVOIR L'AVENIR

ÉCOLE DE PRIÈRE POUR LES 6/17 ans

jeux, ateliers, veillées, temps spirituels (messe, louange, confession ...) avec hébergement 14-20 juillet à Notre-Dame de l'Ouÿe, sans hébergement 6-12 juillet à Asnières ou Bagneux https://epj2024-ndo.venio.fr/fr Plus de 17 ans? Deviens animateur en équipe... https://diocese92.fr/epj-2024/

FORMATION BATIR SUR LE ROC

Vous désirez mieux connaître Jésus-Christ et approfondir votre connaissance de la foi chrétienne, vous souhaitez consolider votre foi pour mieux en vivre et servir l'Église, la formation théologique en trois ans Bâtir sur le Roc est faite pour vous ! 2h30 de cours par semaine le lundi soir 20h-22h30 à Issyles-Moulineaux ou le jeudi 13h-15h30 à Nanterre.www.batirsurleroc.com et formation@diocese92.fr

MARCHE VERS ASSISE (JEUNES ADULTES)

Marche des étudiants et jeunes pro. 8ème étape cette année : Aulla - Lucques. 7 jours de marche aux côtés du Seigneur, sur les chemins vallonnés des contreforts des Apennins et du début de la Toscane, accompagnés du p.Olivier Joncour et d'Isabelle de La Garanderie, consacrée, du diocèse de Nanterre. Thème : Chemin de Souffle et d'intériorité. Du dimanche 11 août à Aulla au dimanche matin 18 août à Lucca.Info: marche92.assise@gmail.com Inscriptions: jeunescathos92.fr

APPEL

BABYSITTING Maison des Familles

La MDF cherche des babysitters bénévoles pour son atelier Parents-Enfants du mercredi pour le mois de juin et à partir de la rentrée pour les mêmes besoins et autres ateliers. Possibilité de fournir une attestation utilisable pour Parcoursup. Rejoignez la belle aventure de la Maison des Familles! 01 47 61 13 80